



BEYOND
IMMOBILIER

4 Pièces

152 m²

Réf. 85366660

9 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce sublime appartement de 4 pièces situé au 3ème étage d'un immeuble prestigieux et entièrement neuf, au cœur du quartier prisé de la Condamine. À quelques pas du port, du célèbre circuit de Formule 1 et de toutes les commodités, cet appartement de 152 m² offre un cadre de vie unique. Ce bien d'exception se distingue par des prestations haut de gamme et une conception architecturale moderne. Son agencement optimal comprend : Un spacieux hall d'entrée desservant l'ensemble des pièces à vivre. Un WC invités Une chambre de maître avec salle de bain et dressing Un séjour lumineux ouvrant sur ...

Discover this sublime 4-room apartment on the 3rd floor of a prestigious, brand-new building in the heart of the sought-after Condamine district. Just a few steps from the port, the famous Formula 1 circuit and all amenities, this 152 m² apartment offers a unique living environment. This exceptional property boasts top-of-the-range amenities and a modern architectural design. Its optimal layout includes : A spacious entrance hall leading to all living areas. Guest toilet Master bedroom with bathroom and dressing room A bright living room opening onto a balcony A kitchen opening onto the living room ...

SEGOND IMMOBILIER

« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

